

"Let's go beach!" Die beiden Beach-Volleyball-Plätze des OeAV haben Turniermaße!

Als wir im Herbst des Jahres 1996 daran gingen, das fast 5.000 m² große Waldstück für den Bau des OeAV-Freizeitparks zu roden, dachte sicher niemand daran, dass hier einmal eine moderne Beach-Volleyball-Anlage entstehen würde. Erst als wir unter der Leitung von Stefan Ranner die Grundfläche genau vermessen und die Positionierung des Eishockeplatzes festgelegt hatten, äußerte er den Wunsch nach Errichtung einer Beach-Volleyball-Anlage.

Turnier-Ausschreibung [zum PDF](#)

Zur [Fotogalerie Beachvolleyball](#)

Hier kann man sich für das Beach-Volleyball-Tunier anmelden:

{jform=9}